



Nombre de alumna: Beatriz Irianda
Hernández Calcáneo

Nombre del profesor: Lic. Liliana Villegas
López

Nombre del trabajo: Tipos de casos

Materia: Psicología clínica

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: 5to Cuatrimestre

Grupo: A

Pichucalco, Chiapas. Junio del 2020.

Tipos de caos.

Caso de Dora: Explica el concepto de resistencia.

Se caracterizó por el abandono de la terapia de forma abrupta por parte de la paciente. Este abandono fue interpretado por muchos autores como un fracaso. El objetivo es poder dar cuenta del marco cultural y época en el que se da el tratamiento, extrayendo elementos sobre la vida de Freud en el período que va entre 1894 y 1900.

El caso del pequeño Hans: aumentó la comprensión con respecto a la psicodinámica de las fobias.

Freud descubrió que la sexualidad no era algo que se les imponía a los niños desde el exterior al ser seducidos por adultos perversos, sino que era algo que existía desde el nacimiento; detrás de los síntomas de sus pacientes, planteó, se ocultaban deseos sexuales de la vida infantil. Consciente de la importancia de investigar a los pequeños y preocupado por comprobar sus hipótesis, Freud solicitó a sus discípulos y amigos que le compartieran manifestaciones relacionadas con la vida sexual de los niños que tuvieran oportunidad de observar. Así lo hizo el padre de Herbert Graf, un ingenioso e inteligente niño que entraría a la historia del psicoanálisis con el seudónimo que Freud le asignó: "El pequeño Hans" (después traducido como "Juanito").

Las tres caras de Eva: delineó la anatomía de la personalidad múltiple.

Eva White se presenta al consultorio con su marido Raf; la iniciativa para tal encuentro proviene del señor Raf, al detectar extraños comportamientos por parte de su esposa.

Esta se nota un poco asustada y confundida, además de tener un comportamiento sumiso; para tener un poco más de privacidad con la señora White, Raf se retira.

Desde entonces, en ella se logra percibir una personalidad totalmente diferente a la que mostro unos minutos antes, esta personalidad era todo lo contrario, alegre, extrovertida, inquieta e incluso atrevida: dijo que se llamaba Eva Black y que conocía muy bien a Eva White, pero por el contrario que Eva White no conocía nada de ella. Cuenta que la hija de Eva White, que tiene cuatro años de edad: no es hija de ella, y que el señor Raf no es su esposo: que está cansada de él.

The mask of Sanity (Cleckley, 1964): proporcionó informes detallados de las vidas de psicópatas.

Hervey Cleckley (1903-1984) fue un profesional brillante capaz de observar con detalle aspectos clínicos de los psicópatas. Su principal libro, *The Mask of Sanity* (1941), describe a dieciséis psicópatas que pasaron por su consulta o que estuvieron internados en los centros en los que ejerció la psiquiatría a lo largo de su carrera. Propuso la hipótesis de que los psicópatas padecen una deficiencia básica emocional y de insight que les impide experimentar la vida al mismo nivel que las demás personas.